
葵青區議會文件第 55/D/2018 號  

 

二零一八年九月十三日  

葵青區議會會議  

 

致：葵青區議會主席  

 

由：李志強議員 ,  MH 

 

議程：長者醫療券被濫用  

 

政府設立長者醫療券的目的是幫助長者在有病的時候可向私家醫生

診所求診，免除到公立醫院輪候之苦。但近年出現很多長者利用醫療

券去配眼鏡，而有眼鏡公司往往遊說長者配高價眼鏡，令長者的醫療

券金額很快便用盡，影響他們日後去求診時沒有足夠金額。  

 

本人要求政府回覆以下問題：  

 

1.  為什麼配眼鏡是屬於醫療的一部份？為何名貴眼鏡框也可用醫療

券付款 ? 

 

2.  政府有沒有統計過往一年支付配眼鏡費用佔了整體醫療券支出金

額的百分率是多少？申請宗數是多少？  

 

3.  現有記錄中政府以醫療券支付配眼鏡費用的最高價一宗是多少

錢？  

   

 

 

 

 


